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Trois bornes sont à 
la disposition des 
Bourignais.

Elles sont situées : 

• 15 rue Louis-Thomas

• 2 rue Mozart 

• 1 rue du Stade

La collecte des biodéchets donne 
des premiers résultats encoura-
geants. Le Grand Belfort estime 
qu’entre 10 et 11 tonnes de bio-
déchets sont collectées chaque 
semaine sur l’ensemble du ter-
ritoire. En trois mois (février à 
avril), environ 100 tonnes de 
biodéchets ont été détournées 
de l’incinération pour être re-
cyclés en biogaz et en engrais 
pour l’agriculture. Jacques Bonin, 
Vice-président du Grand Bel-
fort en charge de la politique de 
gestion des déchets, estime que 
« ces premiers constats sont très 
positifs car c’est tout à fait l’effet 
recherché : le retour à la terre des 
matières organiques qui permet 
d’éviter l’incinération coûteuse.»

Pour plus d’informations, rendez-vous sur le site 
grandbelfort.fr, rubrique déchets/déchets alimentaires

TRI 

Collecte des biodéchets, 
c’est parti !
La collecte des déchets alimentaires a été mise en 
œuvre à Bourogne comme dans 51 communes du 
Grand Belfort. 

Comment obtenir un 
bioseau et des sacs en 
papier kraft ?
Les habitants qui n’ont pas 
encore leur matériel de tri 
des biodéchets peuvent 
retirer gratuitement leur 
kit à la mairie, aux heures 
d’ouverture habituelles, 
ou dans les déchèteries 
de Châtenois-les-Forges, 
Sermamagny et Fontaine.

Quels déchets sont 
acceptés dans la borne à 
biodéchets ?
Tous les déchets alimentaires 
sont à déposer dans les 
bornes, y compris les restes 
de viande, de poisson, de 
crustacés et les produits 
périmés sans leur emballage.
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LE MOT DU MAIRELE MOT DU MAIRE

Je souhaite rendre hommage à mon ad-
joint, Guy Hudelot, qui nous a quittés 
récemment, en lui dédiant ces quelques 

mots.

Guy a été un pilier essentiel de notre village 
pendant une décennie entière. Son dévoue-
ment exemplaire au service de notre collecti-
vité a laissé une empreinte indélébile dans nos 
cœurs et dans l’histoire de notre commune. 
Sa gentillesse et sa bienveillance, toujours 
présentes dans ses actions et ses paroles, ont 
profondément touché chacun d’entre nous.

Son engagement sans pareil et son assiduité 
exemplaire ont marqué ses deux mandats 
d’adjoint. Chaque matin, fidèle à son poste, 
son bureau incarnait le dévouement et la res-
ponsabilité. En charge de la communication, 
il a déployé des efforts considérables pour 
garantir que notre village soit constamment 
bien informé, mettant en œuvre des stratégies 
innovantes pour offrir le meilleur de l’infor-
mation. Ce bulletin municipal que vous avez 
en mains en est un témoignage.

Je me souviens avec tendresse des moments 
où nous le taquinions au sujet des panneaux 
lumineux de communication, une tâche qu’il 
prenait très à cœur. Sa gourmandise, son 
sens de l’humour, sa capacité à rire de lui-

même, étaient remarquables. Ces moments 
de légèreté étaient précieux au sein de notre 
équipe, renforçant nos liens et nous rappelant 
l’importance de la camaraderie, même dans 
les moments les plus sérieux.

Son absence sera profondément ressentie, non 
seulement au sein du Conseil municipal, mais 
aussi par l’ensemble des agents communaux et 
tous ceux qui ont eu la chance de le connaître.
Au-delà de cet engagement, Guy était avant 
tout un homme qui chérissait sa famille et son 
épouse, dont il parlait souvent avec tendresse et 
fierté. Alors que nous nous souvenons de son 
héritage et de son impact sur notre commune, 
n’oublions pas le cœur aimant qui battait en 
lui. Que son amour pour sa famille continue à 
inspirer nos relations et à guider nos actions.

Bien que nous ayons dit adieu à Guy, son hé-
ritage de dévouement et d’amour continuera 
à briller à travers nous, illuminant nos vies et 
nos cœurs pour les années à venir.

Mesdames et Messieurs, 
Bourignaises et Bourignais, 

Baptiste Guardia
Maire de Bourogne

Le Maire, Baptiste Guardia
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BUDGET

CIMETIÈRE 

• Logiciel cimetière : 5 000 € 

• Mise en conformité : 6 830 €

• Reprise 2 tombes : 3 000 € 

• Relevé géomètre pour 
numérisation : 5 000 €

TRAVAUX ÉCOLE 
• Rénovation sanitaires : 

8 800 €

ÉGLISE 
• Rénovation des escaliers 

du clocher : 24 629 €

RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE 
DE L’ÉCOLE   
• Études de programmation : 

12 960 € 

MAIRIE 

• Remplacement de fenêtres :  
14 090 €

• Rénovation du sol de 
l’accueil :  
36 685 €

• Rénovation ascenseur : 
4 827 €

VOIRIE  
• Enrobé rue sur le Rang : 

11 772 € 

HORLOGE ASTRONOMIQUE 
4 320 €

Malgré la diminution des dotations versées par l’État, nos recettes de 
fonctionnement restent stables grâce à une décision impopulaire mais 
nécessaire : l’augmentation du taux de la taxe foncière. Pour rappel, la taxe 
d’habitation n’existe plus. La municipalité a décidé pour l’année 2024 une 
augmentation d’un point du taux de taxe foncière sur les propriétés bâties, 
passant de 24,69 % à 25,69 %. Cette augmentation permettra de générer un 
produit supplémentaire de 53 030 € par rapport au budget primitif 2023.

Il est important de souligner que notre taux d’imposition reste relativement 
bas par rapport à nos communes voisines et surtout en comparaison avec 
les services que Bourogne offre à ses habitants  : cantine, périscolaire, 
médiathèque, club ado, et bien d’autres. À titre de comparaison, le taux moyen 
départemental est de 38,07 %.

RÉNOVATION 
AIRE DE JEUX DE LA BAIE 
14 641,20 €

PROJET CANTINE 
+ EXTENSION PÉRISCOLAIRE 

• Études, topographie, 
diagnostics, etc. : 15 900 € 

• Maîtrise d’œuvre : 138 495 €

SECTION D’INVESTISSEMENT 
Les dépenses de la section d’investissement 
correspondent aux travaux qui modifient le 
patrimoine de la collectivité. 

Le budget 
primitif 2024
UNE NOUVELLE ANNÉE BUDGÉTAIRE SE TERMINE ET UNE 
AUTRE COMMENCE. LA SANTÉ FINANCIÈRE DE LA COMMUNE 
EST BONNE, MALGRÉ LES OBLIGATIONS DE L’ÉTAT QUI PÈSENT 
DE PLUS EN PLUS SUR LES COMMUNES, AINSI QUE LES 
AUGMENTATIONS QUE CELLES-CI SUBISSENT AU MÊME TITRE 
QUE LES PARTICULIERS. 

Détail travaux

Le budget de fonctionnement est pratique-
ment identique à celui du budget prévi-
sionnel (BP) 2023, à la baisse pour certains 
chapitres comptables, notamment celui 
des charges du personnel. Les diverses 
hausses des dépenses énergétiques sont 
limitées par rapport aux augmentations 
conséquentes de 2022 à 2023. Cependant, 
les contrats d’assurance continuent d’aug-
menter, et les communes se retrouvent 
souvent, comme c’est notre cas, contraintes 
d’accepter ces hausses sous peine de voir 
certains contrats résilier.

L’encours total de la dette au 31 décembre 
2023 était de 303 € par habitant, contre 
542 € par habitant, correspondant à la 
moyenne de la strate départementale. En-
fin, une analyse de notre épargne brute et 
nette des trois dernières années a démontré 
la soutenabilité d’un potentiel emprunt, 
qui devrait être contracté pour notre futur 
projet. Ce nouveau budget primitif 2024 
a été construit autour d’un objectif  : la 
construction de la restauration scolaire et 
l’extension de l’accueil périscolaire.

Vous pouvez retrouver 
la note de synthèse de 
ce budget primitif 2024 
sur notre site internet 
bourogne.fr, rubrique 
Finances

Le budget prévisionnel total estimé de ce 
projet est de 1 572 459 € TTC. Des crédits 
sont inscrits au BP 2024 pour un montant 
total de 452 330 €, correspondant à des 
études opérationnelles et une réserve pour 
travaux. Cette année, nous devons partir 
à la recherche de subventions, et nous 
envisagerons un emprunt pour le reste 
du financement.

Parallèlement, nous continuons d’avancer 
sur le dossier de rénovation énergétique de 
l’école. Des crédits sont inscrits dès le BP 
2024 pour mener des études de program-
mation, d’un montant de 12 960 € TTC.
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BUDGET

Fonctionnement

EMPRUNTS ET DETTES ASSIMILÉES 100 502 € 
(303 € par habitant) 

  Charges à caractère 
général : électricité, 
carburants, eau, fournitures, 
assurances… 

629 076 € 

  Charges de personnel 

808 368 €

  Autres charges de gestion 
courante : subventions aux 
associations… 

138 851 € 

  Charges de gestion 
financière 

13 659 € 

  Atténuations de produits 

15 000 € 

 Virement à la section 
d’investissement :  

425 610 €

DÉPENSES

 Produits des services, du 
domaine et des ventes 

106 023 € 

  Impôts et taxes (taxe 
foncière sur les propriétés 
bâties et non bâties, 
taxe d’habitation sur les 
résidences secondaires)  

432 539 € 

  Dotations, subventions 
et participations  

303 057 € 

  Autres produits de gestion 
courante  

9 539 €

   Atténuation de charges  

18 358 €

  Excédent de 
fonctionnement 

252 528 €

RECETTES

22 %

9 %

2 %
27 %1 %

39 %

Subventions 
aux associations

ASSOCIATIONS 
BÉNÉFICIAIRES MONTANT

Football club de 
Bourogne
Club sportif adultes et 
enfants

2 000 €

A.A.P.P.M.A Bourogne 
Association de pêche

500 €

Les galopins
Association de 
promotion du bien-être 
des enfants bourignais, 
à travers l’organisation 
de manifestations 
variées

800 €

Une rose un espoir
Association de lutte 
contre le cancer

100 €

L’arche de Mallo
Lutte contre la 
prolifération des chats

1 000 €

Foyer socio‑éducatif 
du collège Lucie 
Aubrac de Morvillars
Association de 
promotion du cadre de 
vie des collégiens

100 €

Le souvenir français 
comité de Bourogne
Association en mémoire 
des morts pour la France

300 €

Collectif résistance 
déportation 90
Association organisant 
des manifestations sur 
le thème de la résistance 
(concours, expositions)

100 €

Banque alimentaire
Association qui collecte, 
gère et partage des 
denrées alimentaires

100 €

Une rose, un espoir 
Le but est d’améliorer 
la prise en charge, 
l’accompagnement et le 
suivi de patients atteints 
du cancer

150 €

TOTAL 5 150 €

39%

50 %

1 %

1 %

9 %
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TRAVAUX

Une entreprise est intervenue pour remettre 
en état les canalisations des toilettes des gar-
çons à l’école primaire. Cet été, des travaux 
similaires sont prévus pour les toilettes des 
filles.

Le bâtiment, construit il y a plusieurs décen-
nies, montre des signes de vieillissement. Des 
infiltrations d’eau et une isolation thermique 
insuffisante sont quelques-unes de nos pré-
occupations croissantes.

Des travaux d’étanchéité des toits sont en 
cours, mais cela ne sera pas suffisant à long 
terme. Une étude de travaux a été réalisée, 
dans laquelle nous prévoyons d’isoler les 
murs et les plafonds, de rendre le toit étanche, 
et de remplacer les huisseries ainsi que le 
système de chauffage. L’objectif est de mettre 
à jour énergétiquement notre école.

Il s’agit d’un projet ambitieux pour lequel 
nous recherchons plusieurs subventions afin 
de le rendre viable et de l’articuler facilement 
avec le projet de restauration scolaire et les 
extensions périscolaires.

Les panneaux lumineux d’informations situés 
rue de Delle et rue de Belfort étant devenus 
obsolètes, nous avons négocié leur reprise 
avec l’entreprise fournisseur. Cette initiative 
nous a permis d’obtenir un nouveau panneau, 
plus moderne et performant, installé sur la rue 
de Belfort. Ce nouvel 
équipement améliorera 
la communication et 
l’information pour les 
habitants.

DES TRAVAUX À L’ÉCOLE

PANNEAU LUMINEUX 
D’INFORMATION

Des travaux de réfection de la chaussée ont été réalisés sur 
deux rues, offrant ainsi une nouvelle couche d’enrobé pour 
améliorer la qualité de la voirie et le confort des usagers.

16 108 € 

COÛT

26 159 €
Subvention  départementale : 

7 000 €

COÛT

4 320 €
Subvention transition 
énergétique : 

2 880 €

COÛT

5 041€

COÛT

Pour sécuriser le passage piéton 
de la rue de Belfort et inciter les 
conducteurs à ralentir, des feux 
tricolores ont été installés. 

0 €

COÛT

Notre réseau d’éclairage public est désormais équipé 
d’horloges astronomiques. Ces dispositifs innovants 
permettent d’activer automatiquement l’éclairage 
en fonction de la lumière naturelle, ce qui contribue à 
des économies d’énergie et à une gestion optimisée de 
l’éclairage urbain.

MASSIF D’AGRÉMENT

La seconde phase de réfection des massifs 
végétaux sur les rues de Belfort et de 
Delle se poursuit avec succès. Cette 
année, la seconde partie de la rue de 
Belfort a été entièrement réaménagée, 
apportant un nouveau souffle. Il reste 
une dernière phase à réaliser, prévue 
pour 2025.

RUE DE LA TUILERIE ET RUE SUR LE RANG

HORLOGE ASTRONOMIQUE

NOUVEAUX FEUX 
TRICOLORES

COMMUNE DE BOUROGNE - BULLETIN MUNICIPAL - JUILLET 2024 N°12

6



Nous sommes heureux de 
voir ce club devenir un lieu 
de partage, de créativité et 
de joie pour tous les jeunes 
de notre village. 

UN ESPACE DE RENCONTRES 
ET D’ÉCHANGES
Le Club Ado, situé dans la cour de la mé-
diathèque, est un lieu où les jeunes peuvent 
se retrouver après les cours le vendredi, le 
samedi et pendant les vacances. Ils peuvent 
participer à diverses activités éducatives, 
sportives et culturelles, ou tout simplement 
venir se détendre entre amis.

UN RÔLE ESSENTIEL
POUR NOS ADOLESCENTS…
À une période de leur vie où ils sont en 
pleine quête d’identité et d’autonomie, les 
adolescents ont besoin de lieux où ils peuvent 
se sentir acceptés, accueillis, écoutés et sou-
tenus. Le Club Ado répond précisément à 
cette nécessité. Il offre un environnement 
sécurisant où les jeunes peuvent se découvrir, 
partager leurs passions et développer leur 
confiance en eux. Pour ne pas être livrés à 
eux-mêmes, ils trouvent ici une structure 
qui les guide et les accompagne dans leur 
parcours de vie.
Ce club permet également aux adolescents 
de se rassembler, de tisser des liens d’amitié 
et de créer un sentiment d’appartenance à 

JEUNESSE

Inauguration du 
nouveau club Ado !

ENFANCE

NOUS SOMMES RAVIS D’ANNONCER L’OUVERTURE OFFICIELLE DU TOUT NOUVEAU CLUB ADO 
 « LE STUDIO », UN ESPACE DÉDIÉ AUX JEUNES DE 11 À 18 ANS. CE CLUB EST LE FRUIT D’UNE 
COLLABORATION ENTRE LA MUNICIPALITÉ, MADAME GILLEGIRARD PORTEUSE DU PROJET, RESPONSABLE 
DU PÔLE « ENFANCE, JEUNESSE ET CULTURE » À BOUROGNE ET LES JEUNES EUX-MÊMES, QUI ONT 
EXPRIMÉ LEUR BESOIN D’UN LIEU CONVIVIAL ET DYNAMIQUE. 

une communauté. En leur offrant un cadre 
flexible, nous leur donnons les moyens de 
s’épanouir ensemble, loin des influences 
néfastes qu’ils pourraient rencontrer dans 
la rue ou sur les réseaux sociaux. Ce lieu 
permet aussi aux parents d’être rassurés : ils 
savent où sont leurs jeunes, avec qui, et ce 
qu’ils y font.

DES ACTIVITÉS VARIÉES 
ET ADAPTÉES
Une large gamme d’activités est proposée, 
allant des ateliers artistiques aux sports col-
lectifs, en passant par des projets solidaires, 
des camps, des soirées festives. Le programme 
a été conçu pour répondre aux envies et aux 
besoins des adolescents, tout en favorisant 
leur épanouissement personnel et social.

UNE ÉQUIPE ENCADRANTE
À L’ÉCOUTE
Le club est encadré par une équipe de pro-
fessionnels qualifiés et passionnés. Leur mis-
sion est d’accompagner les jeunes dans leurs 
projets, de les écouter et de les conseiller. Ils 
veilleront également à créer un environne-
ment sûr et respectueux pour tous.

Ce projet a pu voir le jour 
car il a été subventionné 
à hauteur de 

70%
par nos différents partenaires.

EN CHIFFRES

INAUGURATION OFFICIELLE
L’inauguration officielle du Club Ado a eu 
lieu le 24 mai en présence de Monsieur le 
Maire, Baptiste Guardia, Monsieur le pré-
sident du département, Florian Bouquet, des 
conseillers municipaux et des représentants 
des associations, des parents, le directeur 
de l’école, l’architecte. Cette soirée portes 
ouvertes a permis aux adultes de découvrir 
les locaux et de rencontrer l’équipe.
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ENFANCE

Les dossiers d’inscription ont été transmis 
par le biais de l’école, avec le bulletin de fin 
d’année. Si besoin, tous les documents sont 
disponibles via le site internet de la ville 
www.bourogne.fr, dès la page d’accueil. Une 

Les anciens comme les nouveaux 
inscrits doivent renouveler leur 
dossier d’inscription auprès 
de la directrice Mélanie Peltier 
(periscolaire@bourogne.fr).

UNE CAMPAGNE D’INSCRIPTION DU 8 AU 26 JUILLET 2024…

PÉRISCOLAIRE

« Saute-Mouton » prépare sa rentrée !

fois ces documents remplis, il vous suffit de les 
envoyer par mail, à l’adresse mail ci-dessus, 
ou de les déposer en main propre à l’équipe 
d’animation présente durant le centre de 
loisirs. Si vous étiez déjà inscrit aux services 
l’année dernière, l’accès au portail famille sera 
alors reconduit. Si c’est la première fois que 
vous souhaitez bénéficier de ces services, un 
accès vous sera créé et un code d’accès vous 
sera alors transmis. Le nombre de places 
d’accueil est restreint, merci de respecter la 

période d’inscription. Nous vous souhaitons 
un bel été ensoleillé, et nous vous donnons 
rendez-vous à la rentrée !

L’ÉQUIPE D’ANIMATION

ÉVÉNEMENT

Kermesse et tour de chant

Contact : 
Nous restons à votre disposition. 
Pour plus d’information, n’hésitez 
pas à contacter le périscolaire au 
07 67 58 86 12 ou au 03 84 27 78 53.

LE 22 JUIN 2024, LES ENFANTS DE L’ÉCOLE DE BOUROGNE ONT EU UNE BELLE JOURNÉE,  
QUI LEUR ÉTAIT ENTIÈREMENT CONSACRÉE. 

Grâce à l’investissement et au dévouement 
des parents et de l’équipe enseignante, la ker-
messe a pu se dérouler, malgré un temps gris 
et humide ! Le Foyer rural, mis à disposition 
gratuitement par la mairie pour l’événement, 
s’est animé sous les chants, les rires et les jeux 
des enfants à partir de 10h30. 

Petits et grands ont réussi à dépasser leur 
trac pour nous proposer des chants variés 
et rythmés. À 11h30, ils nous ont fait une 
démonstration de robots, qu’ils ont eux-
mêmes construits au centre de loisirs du 
Saute-Mouton avec l’aide des animateurs et 

de Vincent, de l’Espace multimedia Gantner. 
Une restauration était ensuite proposée avec 
un food truck, une vente de sandwichs de la 
boulangerie de la Savoureuse de Bourogne 
et différentes pâtisseries. 

Et l’après-midi, ont suivi diverses activités 
ludiques, des balades à poney, du tir à l’arc… 
bref de quoi bien s’amuser ! Grâce aux nom-
breux partenaires, comme les départements 
du 90, 70, 25 et 68, une tombola a été orga-
nisée et 70 lots ont été gagnés ! Ce fut une 
journée bien remplie, riche en émotions 
pour tout le monde !
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ENFANCE

À l’école primaire «les étoiles», 
14 élèves ont profité en 2022/2023 
de son expertise germanique. 
Originaire d’Alsace, la langue 
de Goethe est ancrée en elle. 
L’apprentissage de l’allemand à 
l’école est important dans une région 
frontalière avec l’Allemagne. 

De plus, l’allemand est la langue 
maternelle la plus parlée de l’union 
Européenne.

C’est une langue commerciale et 
économique. L’Allemagne est le 
premier partenaire économique et 
politique de la France au sein de 
l’Union Européenne.

Contrairement aux idées reçues, 
l’allemand n’est pas plus difficile que 
l’anglais beaucoup de mots étant 
similaires voire identiques. 

En avril et mai, Anne-Catherine 
est intervenue en classe de grande 
section pour sensibiliser les futurs 
CP à l’allemand car les parents sont 
amenés à se positionner en juin pour 
choisir la langue qu’apprendront 
leurs enfants dès septembre au CP. 

Cette initiation est essentielle car 
les enfants ont pu avoir un premier 
contact avec l’allemand qui les 
aidera à faire leur choix. Discutez-en 
avec vos enfants et n’hésitez pas si 
votre enfant le souhaite, laissez-le 
apprendre l’allemand,  
das ist sehr gut !

ICH SPRECHE DEUTSCH

POURQUOI CHOISIR 
L’ALLEMAND ? WARUM 
DEUTSCH WÄHLEN?

Anne Catherine Mehl, 
intervient en allemand 
à l’école de Bourogne et 
ailleurs depuis 2016. 

UN PARCOURS EXEMPLAIRE
Depuis son arrivée dans notre commune, 
Isabelle a joué un rôle crucial dans le déve-
loppement et l’épanouissement de plusieurs 
générations d’enfants. Son sourire, sa douceur 
et sa capacité à comprendre et répondre 
aux besoins des plus petits ont fait d’elle 
une personne extrêmement respectée et 
appréciée, tant par ses collègues de l’école, 
que du pôle périscolaire et extrascolaire, que 
par les parents.

DES SOUVENIRS INOUBLIABLES
Les enfants et les enseignants garderont de 
nombreux souvenirs mémorables d’Isabelle. 
Ses activités créatives, ses jeux et son aide 
précieuse lors des sorties scolaires resteront 
gravés dans les mémoires. Sa présence ras-
surante et son professionnalisme ont gran-
dement contribué à créer un environnement 
chaleureux et sécurisant pour nos petits.

UN ENGAGEMENT RECONNU
Tout au long de sa carrière, elle a su se mon-
trer disponible et impliquée, allant souvent 
au-delà de ses fonctions pour le bien-être des 
enfants. Sa capacité à travailler en équipe et 
son esprit de collaboration ont été des atouts 
majeurs pour notre commune.

ATSEM 

La retraite a sonné 
pour Isabelle ! 
C’EST AVEC UNE GRANDE ÉMOTION QUE NOUS VOUS ANNONÇONS 
LE DÉPART À LA RETRAITE DE MADAME GAESSLER ISABELLE, ATSEM. 
UNE FIGURE INCONTOURNABLE DE NOTRE ÉCOLE MATERNELLE 
OÙ ELLE A CONSACRÉ UN GRAND NOMBRE D’ANNÉES DE SA VIE 
PROFESSIONNELLE AU SERVICE DE NOS ENFANTS ET DE NOTRE 
COMMUNAUTÉ, INCARNANT LES VALEURS DE PATIENCE, DE 
BIENVEILLANCE ET DE DÉVOUEMENT.

Au nom de toute 
la commune, et 
en particulier des 
équipes d’animation, 
nous vous adressons 
encore un immense 
merci pour votre 
dévouement et votre 
travail exemplaire. 
Avec toute notre 
reconnaissance.

UN DÉPART ÉMOUVANT
À l’heure de la retraite, nous tenons à lui 
exprimer notre gratitude infinie. Son départ 
laissera un vide difficile à combler, mais nous 
lui souhaitons de profiter pleinement de cette 
nouvelle étape de vie bien méritée. Que cette 
retraite soit synonyme de joie, de repos et de 
moments heureux entourée de ses proches.
Nous avons organisé le 31 mai au Foyer rural 
pour son départ une petite fête au cours de 
laquelle chacun a pu lui témoigner son affec-
tion et sa reconnaissance. Il était important 
de partager ensemble un moment convivial 
et de ne pas la laisser partir sur la pointe des 
pieds. Merci Isabelle Gaessler !
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Monsieur Denis Boudot, président de l’Ami-
cale philatélique de l’Est-Belfort en a dressé 
un bilan très positif. Le festival avait pour 
thème cette année le « fil de l’eau ». Une 
exposition de timbres mais aussi de cartes 
postales et de maquettes était proposée ainsi 
qu’une exposition de dessins créés par les 
enfants de la commune. Un bureau postal 

ÉVÉNEMENT

La fête du timbre
LA FÊTE DU TIMBRE S’EST TENUE AU FOYER 
LÉON MOUGIN LES 9 ET 10 MARS DERNIERS 
ET A ACCUEILLI ENVIRON 600 VISITEURS 
SUR LES DEUX JOURS. IL S’AGISSAIT 
D’UNE MANIFESTATION NATIONALE QUI 
SE DÉROULAIT DANS PLUS DE 80 VILLES 
DE FRANCE CE WEEK-END LÀ ET NOTRE 
COMMUNE ÉTAIT FIÈRE D’EN FAIRE PARTIE. 

Contact : 
Association Une Rose Un Espoir 
Secteur 90
Cyril Flotat, Président : 
07 60 27 73 92
Delphine Duplain, Vice-présidente : 
06 65 32 02 19
uneroseunespoir90.webnode.fr

Cette action, qui s’est déroulée les 27 et 
28 avril 2024, avait été préparée pendant 
6 mois en collaboration avec l’équipe de 
La Ligue contre le Cancer présidée par 
Arnaud Litzler, l’HNFC de Trévenans 
dirigé par monsieur Mathis. 42 villages 
ont été parcourus se voyant proposer 8 800 
roses. Soit environ 80 motards et passagers 
par jour, tout groupe confondu  ; pour 
rappel, les motards ont été répartis en 4 
groupes le samedi et le dimanche. Ce sont 
les amis motards, leurs passagers mais 
également des bénévoles présents dans 
des points fixes qui ont proposé environ 
toutes ces roses : l’HNFC, PO Mobility 
à Fontaine, Intermarché à Giromagny, 
le marché de Giromagny, Intermarché à 
Trévenans et Delle, Auchan à Bessoncourt, 
Leclerc à Belfort, Colruyt à Grandvillars 
et Montreux-Château, la fête de la moto 
à Châtenois les Forges, Super U de Bavil-
liers et Bricomarché de Delle. Au-delà des 
villages parcourus et des points fixes, ce 
sont également environ 5 300 roses qui 
ont été réservées dans tout le territoire. 
20 000 roses ont été préparées par tous 
les bénévoles dès le mercredi 24 avril 
(les roses non distribuées ont été offertes 
aux résidents des EPHAD et du Mittan 
à la fin de l’opération). L’équipe remercie 
chaleureusement toutes les mairies qui 
l’ont accueillie, et particulièrement celles 
qui ont offert des boissons mais aussi des 
gâteaux et des viennoiseries bien appré-
ciées par tous !
 
Le montant total du chèque établi est 
de 36 310 € afin de financer un bistouri 
piézo-électrique avec consommable pour 
le service ORL de l’HNFC de Trévenans.

temporaire avait été également installé et on 
pouvait y acheter des timbres. Les militaires 
du 1er RA de Bourogne tenaient aussi un stand 
et les visiteurs ont pu rencontrer 2 artistes, 
l’autrice Josiane Avenard, et la sculptrice 
Nicole Mérisot. À l’occasion de cette grande 
fête, l’association l’Aphiest a également lancé 
un concours de dessins et de photos. Elle a 
ainsi reçu 80 œuvres sur le thème des bateaux 
et de l’eau. Les créations pouvaient être des 
dessins, des collages, des photos ou d’autres 
éléments décoratifs. La liberté créatrice était 
à l’honneur et les enfants de l’école maternelle 
et primaire ou encore les ados du Studio s’en 
sont donné à cœur joie ! Le jury a retenu 3 
gagnants, un dans chaque catégorie. Ils ont 
alors vu leur œuvre transformée en timbre. 
Les adultes pouvaient également participer 
au concours « mon village, ma commune » 
avec un défi : illustrer ce qui représentait 
le mieux Bourogne. Deux photos ont été 
sélectionnées  : l’une a été éditée en carte 
postale et l’autre en timbre. Les frais d’im-
pression ont été supportés par la commune, 
tout comme l’accueil de cette exposition et 
de ses exposants.

Vendredi 24 mai 2024, a eu 
lieu la remise du chèque de la 
16e opération « Une Rose Un 
Espoir » afin de clôturer cette 
belle année !

SOLIDARITÉ

Une Rose 
Un Espoir
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Les festivités ont débuté vers 16h avec les 
stands de nourriture, de boissons, barbes à 
papa, bonbons… un atelier de maquillage a 
été mis en place pour les enfants, ainsi que des 
jeux traditionnels, tels que le chamboule-tout, 
la pêche aux canards, et d’autres jeux faisant 
le bonheur de tous.

L’organisation avait prévu une restauration 
avec des barbecues tenus par les chasseurs. 
Pas moins d’une vingtaine de personnes 
s’attelait à la tâche avec l’aide bénévole du 
traiteur du village Stéphane Zobenbuhler 
et son épouse qui ont préparé des plateaux 
repas, frites, sandwichs… l’équipe n’a pas 
chômé car il y avait foule pour se restaurer!

En attendant l’allumage du bûcher, le groupe 
de la région « Rock Four » a présenté son ré-
pertoire rock français riche de compositions 
et reprises pendant plus de 2 heures.
Kévin le chanteur tel un Elvis Presley ou 
un Johnny a réchauffé l’assemblée avec son 
groupe composé d’Amandine maniant la 
guitare avec brio, Éric à la basse et Gilles à 
la batterie pour la section rythmique. 

SOLSTICE 

Fête de la 
Saint-Jean
LA FÊTE DE LA SAINT-JEAN 
A EU LIEU LE 15 JUIN 2024 À 
BOUROGNE, RUE DU PÂQUIS 
VERS LES ANCIENS LOCAUX 
TECHNIQUES. CET ÉVÉNEMENT 
TRADITIONNEL, ORGANISÉ PAR 
« LES CHASSEURS BOURIGNAIS », 
A RASSEMBLÉ PLUS DE 250 
PERSONNES DE TOUS ÂGES POUR 
CÉLÉBRER L’ARRIVÉE, CERTES 
EN AVANCE, DE L’ÉTÉ DANS 
UNE AMBIANCE CONVIVIALE 
ET FESTIVE.

Le moment culminant de la soirée fut l’allu-
mage du fameux feu de la Saint-Jean qui s’est 
embrasé tel un beau diable ! Cela a d’ailleurs 
entrainé l’apparition de la pluie, mais malgré 
tout, le feu a été plus fort et s’est consumé 
durant le reste de la nuit. 

Le président des chasseurs bourignais Raoul 
Ringenbach a tenu à remercier tous les bé-
névoles, les participants et la mairie qui ont 
contribué au succès de cet événement.  Il 

a également rendu un hommage spécial à 
Yohan Reuter qui avait participé à la pré-
paration de cette fête et qui nous a quittés 
prématurément.

La fête de la Saint-Jean 2024 a été un grand 
succès, rassemblant la communauté dans 
un esprit de partage et de tradition. Nous 
espérons que cet événement perdurera et 
continuera à rassembler du monde dans les 
années à venir.
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La cantine de l’école fonctionne depuis début 
avril après avoir reçu la dotation du gouver-
nement. L’association n’a pas réussi à trans-
férer sa participation financière annuelle, 

JUMELAGE

Le Baraka-Lao en sommeil

malgré plusieurs tentatives de virement 
effectuées depuis novembre 2023. 
De nombreux élèves ont entre-temps cessé 
de fréquenter l’école de LAO. 
La création du nouveau potager de l’école, 
d’une superficie de 1 800 m², a été financée 
par la mutuelle des enseignants. 
Nous attendons comme à chaque fin d’an-
née scolaire les résultats du CEP des élèves 
de CM2.

Lors de l’assemblée générale qui s’est tenue 
début mars, la décision de mettre l’association 
en retrait des activités habituelles pour l’année 
2024 a été acceptée à la majorité.
Notre financement à l’école de LAO pour 
l’année scolaire 2024/2025 devra malgré 
cette décision être assuré dans la mesure du 
possible (refus des transferts).

Les personnes souhaitant 
intégrer Baraka-Lao et 
assurer sa continuité peuvent 
prendre contact auprès de :
M. Éric Hermann
Tél: 06 60 84 65 70 
ehermann2310@gmail.com 

Le Président actuel souhaite 
cesser ses fonctions à la tête 
de l’association après 10 ans de 
présence.

La présidence n’est pas reprise 
et entraine la dissolution de 
l’association.

LES NOUVELLES NOUS PARVENANT DE LAO NE FONT PAS ÉTAT DE PROBLÈME PARTICULIER.

Après une minute de silence en mémoire des 
adhérents décédés, les militaires, gendarmes, 
policiers et pompiers décédés en service 
depuis la dernière réunion, le bureau com-
posé du président, Jean-Marie Trible, de la 
secrétaire Marianne Bougaud, et du trésorier 
Jean-Pierre Schainquelin ont présenté les 
activités et les projets du comité, en présence 
de Monsieur Tassetti, représentant le maire 
de Méziré ainsi que le colonel Jean-François 
Bloch Délégué Général du Souvenir Français. 
Après un rappel des missions du SF, conserver 
la mémoire de ceux qui sont morts pour la 
France, entretenir leurs tombes, ainsi que 
les monuments élevés à leur gloire et trans-
mettre le flambeau aux jeunes générations 
en leur inculquant le sens du devoir, l’amour 
de la patrie et le respect de ses valeurs, le 
président a rappelé les différentes activités. 
Présent à l’ensemble des cérémonies pa-
triotiques du secteur, le comité s’investit 

Contact : 
Vous pouvez nous joindre au :  
06 03 99 08 36

MÉMOIRE

Souvenir Français de Bourogne/Grandvillars
C’EST DANS UNE TRÈS BONNE AMBIANCE, QUE S’EST TENUE À LA MAIRIE DE MÉZIRÉ, LA 
RÉUNION ANNUELLE DU COMITÉ DU SOUVENIR FRANÇAIS DE BOUROGNE/GRANDVILLARS.

particulièrement dans le fleurissement et 
l’entretien des monuments. 2023 est restée 
une année de transition après la réalisation 
du monument aux libérateurs de Morvillars 
et avant 2 projets importants: la participation 
à la rénovation du monument aux morts de 
Froidefontaine et l’amélioration des abords 
du monument de la légion étrangère de 
Bretagne. Le trésorier a présenté les comptes 
qui sont à l’équilibre. Puis est venu le temps 
de remercier les adhérents par une remise 
de diplôme et de médailles. La réunion s’est 
conclue par un pot de l’amitié.

De nombreuses associations d’anciens com-
battants disparaissent progressivement. Très 
souvent lors de leur dissolution, elles ont 
rejoint le Souvenir Français, qui lui, est ouvert 
à l’ensemble de la population. Si les missions 
du Souvenir Français vous semblent impor-
tantes, vous pouvez nous rejoindre pour les 

partager et maintenir le souvenir, l’entretien 
des tombes et monuments des morts pour 
la France ainsi que la transmission de la 
mémoire. Pour une cotisation de 10 € par an, 
vous pourrez nous aider dans ces missions.
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ENGAGEMENT

RECRUTEMENT DES JSP

Si vous avez entre 13 et 15 ans, que 
vous souhaitez découvrir l’univers des 
sapeurs-pompiers volontaires et si vous 
appréciez le sport, la cohésion et êtes 
disponibles les samedi matin. 

SPORT

HANDBALL CLUB 
GRANDVILLARS : 
REJOINDRE LES ÉQUIPES

ÉQUIPE U11 FILLES
Année 2014-2015
Gymnase municipal Bourogne

 06 28 79 27 19

ÉQUIPE U11 GARÇONS
Année 2014-2015
Gymnase municipal Bourogne

 06 24 80 28 46

ÉQUIPE U13 GARÇONS
Année 2012-2013
Gymnase Jean Taillard

 06 28 79 27 19

Le 3 mars 2024 a eu lieu l’assemblée géné-
rale de la section bourignaise de l’union 
nationale des combattants de France 
(UNC) Soldats de France. C’était l’occa-
sion notamment d’échanger autour de 
l’importance du devoir de mémoire. 

La section bourignaise a récemment 
tenu son assemblée générale au sein du 
Foyer Rural Léon Mougin en présence 
des vice-présidents et secrétaires dépar-
tementaux de l’UNC René Breuillot et 
Jean-Luc Franqui. Ces retrouvailles ont 
été l’occasion de faire le bilan de l’année 
écoulée. 

Les différentes réunions ont le pouvoir de 
rassembler des personnes ayant le même 
centre d’intérêt avec un sens profond du 
patriotisme. Il y règne une très bonne 
ambiance et l’on vient de loin pour y 
participer. 

Michèle Reuter a tenu à remercier les 
membres pour leur travail. 

L’association compte actuellement 45 ad-
hérents et un appel est lancé à tous ceux 
qui voudraient la rejoindre en tant que 
membre actif ou sympathisant.

UNC 

Le devoir de mémoire 
avec la section UNC 
Soldats de France
LES ADHÉRENTS DE LA SECTION BOURIGNAISE LORS DE SON 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, ET LEUR DRAPEAU « SOLDATS DE 
FRANCE » QUI VIENT D’ÊTRE RESTAURÉ.

Une minute de silence a été respectée en 
hommage aux disparus dont les Bouri-
gnais Jean Lane et Yohan Reuter, celui-ci 
était l’un des porte-drapeaux suppléants 
de la section. Au cours des 12 derniers 
mois les 2 drapeaux ont totalisé une 
trentaine de participations à diverses 
commémorations et obsèques. Le dra-
peau « Soldat de France » datant de la 
création de l’association, a par ailleurs 
été restauré par un atelier de couture de 
Lachapelle-sous-Rougemont.

Synonyme d’une belle convivialité, un 
repas campagnard a été servi au bord 
de l’étang du Lamponot avec plus d’une 
centaine de participants. 

Jocelyne Reuter quitte ses fonctions de 
trésorière pour raison de santé. Elle a été 
chaleureusement remerciée et applaudie 
pour les 13 années passées à ce poste. 
Geneviève Sanglard a été élue pour lui suc-
céder. David Didelot a quant à lui été élu 
secrétaire. Michelle Reuter et Jean-Pierre 
Broggi restent présidente et vice-président 
de la section UNC soldats de France. 

Contact : 
Pour tous renseignements, 
contactez la présidente au 
06 09 28 22 69

Contact : 
Contacter le responsable 
à l’adresse suivante 
bastien.cardey@gmail.com

La section des jeunes 
sapeurs-pompiers ouvre sa 
campagne de recrutement. 
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VIE COMMUNALE

UN PARCOURS REMARQUABLE
Arrivée à la mairie en 2015, sous le mandat 
de M. Jean-François Roost, Madame Char-
pentier a su, par son professionnalisme et 
son engagement, transformer de nombreux 
aspects de notre administration municipale. 
Sous sa direction, avec son appui et son 
expertise, plusieurs projets majeurs ont vu 
le jour, tels que la construction des habitats 
seniors, le club ado, et la mise en place de 
politiques environnementales innovantes 
avec l’éclairage Led…

UNE GESTION EXEMPLAIRE
Son mandat a été marqué par une gestion 
rigoureuse et efficace. Grâce à ses compé-
tences, notre commune a pu optimiser ses 
ressources. Madame Charpentier a également 
joué un rôle clé dans la transition numérique 

DÉPART 

Directrice Générale des Services : 
une page se tourne à la mairie !
Madame Laetitia Charpentier, Directrice Générale des Services de 
notre mairie nous quitte pour une nouvelle mission après 9 années de 
dévouement et de service exemplaire.

de nos services, facilitant ainsi l’accès aux 
démarches administratives pour tous les 
citoyens, comme par exemple l’utilisation 
du Portail famille pour les inscriptions des 
enfants au périscolaire et à la cantine.

UN ENGAGEMENT SANS FAILLE
Elle a toujours aussi placé l’humain au centre 
de ses préoccupations. Son écoute et sa dis-
ponibilité ont fait d’elle une figure respectée 
et appréciée de tous. Les agents municipaux, 
ont pu bénéficier de son approche bienveil-
lante et de sa capacité à fédérer autour de 
projets communs.

UN HÉRITAGE DURABLE
Son départ laissera un vide certain, mais son 
héritage perdurera. Les nombreuses initia-
tives qu’elle a lancées continueront de porter 

leurs fruits et d’influencer positivement notre 
commune pour les années à venir.

UNE CÉRÉMONIE
EN SON HONNEUR
Afin de lui rendre hommage et de célébrer 
son départ, une cérémonie officielle a été 
organisée à la mairie le 12 juillet. Ce fut 
l’occasion de lui témoigner notre gratitude 
pour son dévouement et son travail au service 
de notre communauté.

UN AVENIR PROMETTEUR
Nous souhaitons à Mme Charpentier 
une belle poursuite de carrière, épanouis-
sante, remplie de nouvelles aventures au 
service de la commune de L’Isle sur le 
Doubs. C’est dans cette commune qu’elle 
va mettre ses compétences au service des 
administrés et des élus désormais. Mer-
ci pour tout ce qu’elle a accompli et pour 
avoir tant donné à notre commune. Nous 
lui adressons nos plus sincères remercie-
ments et nos meilleurs vœux pour l’avenir. 

JO 

La flamme olympique à Bourogne 
En 1967, il y a 57 ans, la flamme olympique traversa 
pour la première fois le Territoire de Belfort pendant 
quatre heures. Bourogne se trouvait sur son parcours 
pour rejoindre pour Grenoble, et cet événement 
exceptionnel eut lieu le jour de Noël, le 25 décembre. 

La population, ne voulant manquer cet évé-
nement pour rien au monde, quitta les tables 
conviviales pour venir au bord des routes et 
des rues acclamer son passage. Après avoir 
traversé la ville de Belfort, la torche olym-
pique quitta la Cité du Lion à 19h50, portée 
par des relayeurs. Elle poursuivit son trajet 
en empruntant les routes du département et 
en traversant les villages où des animations 
étaient organisées. Nous avons recueilli le 
témoignage d’un Bourignais qui à l’époque, 
brava le froid pour transporter la flamme 
olympique de Moval à Bourogne. Monsieur 
René Monnin, 85 ans, actuellement résident 
à l’EHPAD de Delle, nous raconte : « J’avais 
29 ans et je faisais partie du foot de Bourogne 

quand le responsable 
départemental du sport 
de Belfort (M. Angers) 
m’a choisi pour porter 
à vélo la flamme Olym-
pique depuis Moval à 
Bourogne. Je me souviens, c’était le jour de 
Noël, il pleuvait, il faisait froid, j’étais en short 
et il était aux alentours de 20-21h si mes 
souvenirs sont exacts, lorsque je suis parti 
en direction de Bourogne. La flamme était 
fixée sur mon dos à l’aide d’un harnais et il 
fallait pédaler fort pour monter la côte au 
pré « Vasset ». Petite anecdote, avec la pluie, 
la flamme s’est éteinte dans la montée et il 
a fallu la rallumer. Arrivé à Bourogne, une 

petite foule m’attendait à la hauteur 
de la ferme « Capet » actuellement 
Pillot où j’ai remis la flamme au pre-
mier relayeur, André Bourquin, qui 

devait l’amener jusqu’à la mairie au centre 
du village et là, c’est Jacky Tirole qui a pris le 
relais jusqu’au passage à niveau de Bourogne 
où un nouveau porteur s’en est chargé pour 
la suite… À l’aube des J.O. de Paris 2024, je 
conserve une petite fierté de mon humble 
participation. »

Merci à Madame Cornier pour 
l’interview de monsieur Monnin 
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PORTRAIT

Né le 23 juin 1947 à Belfort, il était le seul 
fils d’une famille de cinq enfants. Après avoir 
effectué son service militaire, il a intégré 
l’entreprise Opel, où il a débuté sa carrière 
professionnelle. Il a ensuite travaillé chez 
Ressort Industrie à Châtenois-les-Forges 
avant de rejoindre Alstom et General Electric, 
où il a exercé la fonction d’acheteur jusqu’à 
sa retraite. Le 24 juillet 1971, Guy Hude-
lot épouse Chantal. De leur union naissent 
deux filles, Stéphanie et Caroline, qui leur 
donneront quatre petits-enfants : Léa, Elyn, 
Eliott et Maxime.

GUY HUDELOT NOUS A QUITTÉS LE 4 MAI, À L’ÂGE DE 76 ANS. 

Très impliqué dans la vie locale de Pérouse, 
Guy Hudelot a été membre de l’association 
des parents d’élèves, président du club de ten-
nis et conseiller municipal du village. Après 
avoir déménagé à Bourogne, il poursuit son 
engagement citoyen en devenant conseiller 
puis adjoint au maire.

Guy était un homme qui appréciait profon-
dément les moments passés en famille et 
avec ses amis. Amoureux de la nature, il était 
également un fervent supporter du FCSM, 
dont il était Sociochaux depuis l’été dernier.

La communauté se souvient de lui comme 
d’un homme généreux et engagé, qui a consa-
cré une grande partie de sa vie au service des 
autres. Sa mémoire restera vivante à travers 
les nombreux souvenirs qu’il a laissés à ses 
proches et amis.

HOMMAGE

Guy Hudelot : un homme dévoué 
à sa famille et aux autres
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BRÈVES

APPLICATION

Illiwap pour un village 
plus connecté et réactif

Grâce à cette application, vous pouvez rester informés 
en temps réel des dernières actualités, des événements et 
des alertes importantes concernant notre village. Si vous 
ne l’avez pas encore téléchargée, suivez les indications 
suivantes : 

DEPUIS 3 ANS, VOUS AVEZ LA POSSIBILITÉ DE SUIVRE NOTRE 
COMMUNE SUR L’APPLICATION D’INFORMATIONS ILLIWAP. 

Dans Illiwap, en plus de l’actualité connaissez-vous l'une des fonctionnalités phares 
de l'application ? la possibilité de signaler directement des problèmes ou incidents 
à la mairie. Voici comment cela fonctionne :
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État civil
Du 9 novembre 2023 au 2024

NAISSANCES
15 JANVIER 
Chahine ROSSETTO 
13, rue Louis Lablotier

27 FÉVRIER 
Lisandro TALLARICO 
8 B, rue du Moulin

25 MARS 
Eléonore ROPARS 
3, rue Chopin

27 JUIN 
Wyatt OUDOT 
40 ter rue de Belfort

MARIAGES
3 FÉVRIER 
Antony ROPARS et Marine CARRIAS 
3, rue Chopin

17 FÉVRIER 
Méline GALLET et Jérémy BROSSARD
Quartier Ailleret

2 MARS 
Damien PETITMANGIN et Virginie 
FRICKERT
7 bis rue Derrière l’Eglise

22 JUIN 
Lydie REHEISSER et Didier 
CHAMAGNE 
11 D rue de la Gare

DÉCÈS
28 NOVEMBRE 
Jean LANE 
6 rue sous la Côte

11 DÉCEMBRE 
Jeannine KERIBIN, née CERDAN 
4 rue de Charmois

2 FÉVRIER 
Odette MARI, née CHARPY 
28 rue de Belfort

9 FÉVRIER 
Jean-Marie COUSIN 
21 rue Louis Lablotier

10 FÉVRIER 
Yoann REUTER 
4 rue de la Tuilerie

19 FÉVRIER 
Patricia BEN MUSTAPHA 
née ANDRISSEN 
1 rue Chopin

20 MARS 
Pauline FAVROT, née RENOUX 
11 rue de la Baie

8 AVRIL 
Jean-Claude DELARUE 
12 rue de Belfort

4 MAI 
Guy HUDELOT 
4 rue Saint Martin


